あかるいまち 21

No.1513 2022 年 6 月 3 日 組合員活動推進課 082-532-1264

	6月	2022 年度
組合員ふやし	14 人	217 人
出資金ふやし	43 万円	2055 万円
純 増	1 万円	△350 万円

中区南支部総会



5月14日(土)、江波の水資源再生センターにて支部総会を開催しました。

コロナ感染対策として短時間・少人数の開催でした。冒頭、栗栖 副支部長から 1 日中誰とも話す事もなくなり、唾液の出にくさなど オーラルフレイルが進んでいないかと訴えがありました。

総会は中村理事の総代会議案の報告、堂本支部長から支部のまとめと方針について報告と提案があり、参加者全員で確認しました。 休憩を利用しボール体操の沖村班長さん指導の下、脳トレストレ

ッチでリフレッシュしました。「久しぶりの脳トレで楽しかった」と参加された方も楽しそうにしていました。

己斐支部総会

5月18日(水)に己斐支部総会を初参加を含む23名の参加で 開催しました。

最初に安産亭徳丸師匠より「崇徳院」を題材にした落語を聞きました。会場は大笑いに包まれ、一気に和やかな雰囲気になりました。その雰囲気のまま総会が始まり、2021 年度活動のまとめと2022 年度の方針を報告し議論しました。参加者全員にひとことずつ発言してもらい、班会活動や健康診断についてのお話をしていただきました。また脳トレの出題もあり、楽しい時間を過



ごすことができました。最後にお土産を配り、皆さん喜ばれながら帰られました。

横川·三篠支部総会

2022年5月19日、横川・三篠支部総会を行いました。支部ニュースを見て来て下さった方がおり、皆さんとても喜んでおられました。

第 1 部では横川・三篠は川辺の道をみんなで散歩しながらお話する「お散歩班」が毎週元気に活動している事が報告され、「今年度はおしゃべりするための班を作りたいね」という意見が出ていま



した。横川・三篠支部は範囲がとても広く、けんこう手配りをできていない地域がたくさんあるため、未配地域を減らすことも目標にする事をみんなで決めました。

第2部ではお散歩班のメンバーの方々も来てくださり、皆で安産亭徳丸師匠の落語を聞いて笑いました。もっと長く公演してほしいとの声も上がりました。是非師匠をお呼びして、皆で笑いたいですね。